

viernes 22 de septiembre de 2023 - 6:50 AM

Ecopetrol designa nuevo Director del Centro de Innovación y Tecnología, ICP, de Piedecuesta

Se trata de Pedro Nel Benjumea Hernández, quien es ingeniero de petróleos de la Universidad Nacional de Colombia, doctor en ingeniería y magíster en ingeniería de gas natural. Ha participado como investigador en proyectos del ICP sobre temas de gas, captura de carbono y producción de crudo.



El ingeniero de petróleos y doctor en ingeniería Pedro Nel Benjumea Hernández fue nombrado por **Ecopetrol** como nuevo director del Centro de Innovación y Tecnología, ICP, ubicado en Piedecuesta, Santander.

Benjumea Hernández es egresado de la Universidad Nacional de Colombia, obtuvo su doctorado en Ingeniería con la Universidad de Antioquia y cuenta con una maestría en Ingeniería del Gas Natural de la Salford University de Manchester en Reino Unido. Así mismo, realizó estudios internacionales en captura de carbono de la Petroleum Research School y la Universidad Bergen de Noruega, y sobre sostenibilidad en la University College Cork de Irlanda.



Vanguardia TV

Video: Fuerte incendio amenaza con llegar a casas al norte de Cali

Video | Reportan voraz incendio forestal en zona rural de Los Santos, Santander

¡Qué imprudencia!: En video, dos menores son transportados en una bicicleta dentro de una canasta

Vanguardia XA PYMES
Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1** **Ecopetrol** designa nuevo Director del Centro de Innovación y Tecnología, ICP, de Piedecuesta
- 2** Cría de aves de corral y cultivos de palma de aceite impulsan la formalidad rural en Santander: Asocajas
- 3** En octubre se habilitaría importante tramo de la Ruta del Cacao en Santander
- 4** El transporte de carga y de pasajeros mueve la economía de Santander: CEO de Divemotor Colombia
- 5** Taxistas califican como "limosna" la compensación del alza del precio de la gasolina, que les dará el Gobierno Petro



Pedro Nel Benjumea Hernández aseguró que le honra sumarse a **Ecopetrol** y, especialmente, al ICP, "una institución referente de ciencia, tecnología e innovación del país, la región y Latinoamérica. Tenemos marcada la ruta para avanzar hacia la transición energética justa, la descarbonización, la gestión del agua y la protección del medio ambiente. Con el equipo de investigadores y profesionales con los que cuenta el ICP aportaremos a estos objetivos en favor de la sostenibilidad y el desarrollo de las comunidades".

El funcionario cuenta con el reconocimiento de ser Investigador Senior del **Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de Colombia** y ha participado como investigador en proyectos del ICP sobre temas de daño de formación, productividad de pozos y captura, utilización y almacenamiento de CO2.



Cría de aves de corral y cultivos de palma de aceite impulsan la formalidad rural en Santander: Asocajas

Durante su trayectoria profesional, de más de 30 años, se ha dedicado a la investigación y la enseñanza, principalmente en la **Universidad Nacional de Colombia**, donde impartió cátedras asociadas a crudos y derivados, yacimientos, fluidos de yacimiento, transporte y distribución de gas, manejo de producción en campos, fundamentos de proyectos en ingeniería, entre otras. Ha publicado 28 artículos académicos en medios especializados y es coautor de seis libros.

Entre 2015 y 2018, Benjumea fue decano de la **Facultad de Minas** en esta universidad y también se desempeñó, en los últimos cuatro años, como editor de la revista **DYNA**, publicación académica indexada de este claustro académico que difunde investigaciones y avances científicos asociados a las diversas disciplinas de la ingeniería y la tecnología.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en [Google Noticias aquí](#).

Etiquetas **Ecopetrol**

Publicado por Redacción Vanguardia

Lea también



Conozca Aqua y Terra: las apuestas de **Ecopetrol para proteger los ecosistemas**



¿Qué es agua neutralidad y cómo avanza **Ecopetrol en este propósito en sus operaciones del Magdalena Medio?**



En el Magdalena Medio, **Ecopetrol es un gran aliado del desarrollo regional**



Pódcast: Estos son los retos que debe afrontar Ricardo Roa Barragán, el nuevo presidente de **Ecopetrol, ¿la tendrá fácil o difícil?**

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se

0 comentarios

Escriba su comentario

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones
Empleos

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretención
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas
generadoras de
desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total
o parcial, sin autorización escrita de su
titular. Términos y condiciones